

コロナ第7波死者、高齢者施設療養が3分の1 県公表

2022年9月10日徳島新聞

徳島県は9日の県議会文教厚生委員会で、新型コロナウイルスの流行「第7波」の死者63人(6日時点)のうち、約3分の1の23人が高齢者施設で療養中に亡くなったと明らかにした。県はこれまで個別の死亡場所や場所別の内訳は示していないが、高齢者施設の入所者の死亡が増えていることを受けて公表した。県によると、7月以降に高齢者施設で46例のクラスター(感染者集団)が発生し、利用者821人が感染した。クラスター関連以外で感染した利用者も含め、85人が施設からコロナ病床に入院した。多くは施設で療養している。

委員からは、入院基準や施設での療養状況について質問が相次ぎ、県ワクチン・入院調整課の岸大佑課長らは「症状に変化があった場合は個別の状況に応じて入院の是非を判断する。年齢など一律の基準はない」と説明。「施設が確保する地域の協力医療機関が、感染者に対して投薬や点滴などの治療を行っている」と答えた。感染力が強い一方、重症化しにくいオミクロン株の特性を踏まえ、国は第6波以降、感染した入所者が住み慣れた施設で療養できるよう進めてきた。第6波に施設で亡くなった県内の感染者数について県は調査中としている。第7波全体の死者63人のうち30人はコロナ以外が死因とされ、持病を悪化させて亡くなっているケースが多い。

新型コロナウイルスの流行「第7波」で、徳島県内の高齢者施設では46例のクラスター(感染者集団)が発生し、第6波の1・8倍に上っている。医療提供体制の逼迫(ひっばく)などから入院できず、十分な治療を受けられないまま施設で亡くなる入所者が相次いでいる。慣れない療養対応に追われる職員は「野戦病院のようだ」と危機感を募らせている。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●【速報】東京都、新たに998人の感染発表 先週土曜から2573人減 2日連続1万人以下、20日連続で前週下回る 重症30人、死者27人 新型コロナ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/06cad1dbeb0eb978eb53af37056b75ec17dbcc4a>

●木原副長官 さらなる緩和策実施の考え 入国者数の上限撤廃など

<https://news.yahoo.co.jp/articles/72d5fa2b3b47f0199e86a1faaf551f7a7bb8239f>

●減少傾向も山陰両県合計で7件のクラスター (9月6日新型コロナ山陰詳細情報)

<https://news.yahoo.co.jp/articles/50d52c6f6c1a0bd394a6a6dfa14f606468f048d3>

●【新型コロナ】1週間で2万2245人感染…先週より6000人以上減少 今週の静岡

<https://news.yahoo.co.jp/articles/47b4dfbb645d78c1c94debbe892c838807c8cae1>

●驚愕！ファイザー有効期限15か月に延長！6か月→9か月→12か月→15か月！どこまで延長するのか？ https://www.youtube.com/watch?v=Y9ETSPXzE_s

●【裏がヤバイ・・・】ワク死亡認定の裏で起きている事 | 元厚労省が暴露

<https://www.youtube.com/watch?v=M6U2pbPUrIU>

●世界初、新型コロナ鼻ワクチンが登場！期待の鼻薬の治療も紹介感染予防に大きく前進

<https://www.youtube.com/watch?v=jsahlp6b0Yw>

今日のPDF紹介下線をクリック

●うちの子コロナかな…すぐ受診の目安は？ 第6、7波で急増、自宅療養のポイント

●新型コロナ医療逼迫、政府の不作為 呼吸器内科医師・倉持仁さん / 社会学者・古市憲寿さん

●国内コロナ感染、新たに9万2741人 累計2009万2280人 (10日午後7時半現在)

見てね